

## **Patrick Pons wird neuer LLV-Präsident**

Der Verbandsrat des Luzerner Lehrerinnen- und Lehrerverbands hat einen neuen Präsidenten gewählt. Der in der Stadt Luzern wohnhafte Patrick Pons wird ab dem 1. August 2025 dem Verband vorstehen. Der 48-Jährige unterrichtet an der Oberstufe in Kriens und hat sich in einem zweistufigen Verfahren gegen starke Konkurrenz durchgesetzt.

Patrick Pons hat ursprünglich Kommunikationswissenschaften studiert und viele Jahre als Kommunikationsleiter für die Stadt Zürich gearbeitet, bevor er seine Ausbildung zur Lehrperson Sekundarstufe I in Angriff nahm. Der Quereinsteiger ist gemäss Verbandsrat die optimale Besetzung für das Präsidium, weil er nebst den kommunikativen Kompetenzen auch politisches Knowhow mitbringt und sich durch seine Tätigkeit als Lehrer im Bildungswesen bestens auskennt.

## **Jetzt vergünstigt Mitglied werden!**

Ab November berechnen wir bei Neuanmeldungen den Mitgliederbeitrag jeweils anteilmässig. Jetzt ist also genau der richtige Zeitpunkt, sich beim LLV anzumelden, von den vielen Dienstleistungen zu profitieren und solidarisch zusammen mit allen Lehrpersonen des Kantons für gute Rahmenbedingungen zu sorgen.

## **Geld fliesst wieder**

Die Finanzierung eines umfangreichen Massnahmenpakets zur Attraktivierung des Lehrberufs wurde vom Kantonsrat bewilligt. Nun geht es aufwärts! Die ersten Massnahmen greifen bereits im August 2025.



Werde jetzt  
LLV-Mitglied!



26.11.2024